



学校だよい

令和7年9月30日
10月号
京都市立西総合支援学校
校長 清水 美穂子

残暑の厳しい9月が終わりを迎えました。まだ、日中は暑さが残りますが、朝夕の気温は和らぎ、秋の訪れを感じる季節となりました。いよいよ10月6日(月)より後期の授業が始まります。子どもたちが挑戦したこと、できるようになったことなど、前期の活動を振り返り、学期の節目のまとめをしっかりとして、後期の学習に繋げていきます。今後とも本校教育の推進にご理解ご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。

9月の学校生活より



第1回 学校運営協議会

9月24日(水)に学校運営協議会を開催しました。今回は中学部の生徒たちが受付や飲み物のおもてなしを行い、また、学校のことなどを委員の皆さんと自由に語らいました。今回、いただいた貴重なご意見を取り入れながら、今後のより良い学校運営へと繋げたいと思います。



【大切なお知らせ】

- 10月3日(金)は前期終業式、10月6日(月)は後期始業式です。
両日とも全校一斉13:20下校となります。
- 行楽シーズンの交通渋滞を避けるために、
11月中の毎週金曜日(7日、14日、21日、28日)は、全校一斉15:20下校です。
小学部低学年の早帰りはありません。ご協力をよろしくお願ひいたします。



【お願い】

ワークスタディ紙工班の授業で牛乳パックを使用しています。ご提供いただけるとありがとうございます。ご協力をよろしくお願ひいたします。